



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

CÁMARA DE DIPUTADOS
COMISIÓN DE MOVIMIENTO

17 NOV 2022

Recibido.....07:20.....Hs.

Nº.....50057.....C.D.

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados y Diputadas de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a través de sus organismos correspondientes, informe los motivos de la muerte del trabajador Juan Omar Gutiérrez, ocurrida del lunes 14 de noviembre de 2022 en la localidad de Josefina, departamento Castellanos y, por otro lado, cuántas personas perdieron la vida durante 2022 en los diecinueve departamentos de la provincia durante el mencionado año y si los mismos se encontraban todos registrados.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Juan Omar Gutiérrez tenía 53 años y murió el lunes 14 de noviembre de 2022 en la localidad de Josefina, departamento Castellanos, cuando se encontraba reparando un camión que había elevado con un gato hidráulico.

El hecho se produjo en un galpón, ubicado en Lavalle al 500 de esa localidad, cuando la herramienta hidráulica se rompió y dejó caer el pesado vehículo sobre el mecánico.

El gato hidráulico habría cedido por causas que se desconocen hasta el momento y el hombre no tuvo tiempo de desplazarse para evitar ser aplastado.

Cuando arribaron los bomberos y el servicio de emergencia, el hombre ya había fallecido. El caso es investigado ahora por la Fiscalía de Frontera.

Más allá de estos datos, es fundamental para este bloque las explicaciones de los organismos provinciales con respecto a los motivos del accidente mortal.

Como también saber cuántas personas perdieron la vida mientras buscaban ganársela como trabajadoras y trabajadores en los diecinueve departamentos de la provincia de Santa Fe durante 2022.

Por otro lado es preciso conocer si las personas que murieron mientras se encontraban trabajando estaban registradas debidamente o sufrían distintas formas de precarización laboral.

Por estas razones les solicito a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de Comunicación.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.